
Au  Maroc,  l’antéchrist
Bergoglio tance les chrétiens
et veut appliquer le Pacte de
Marrakech !
écrit par Christine Tasin | 1 avril 2019

Antéchrist : Ennemi du Christ qui, selon l’Apocalypse, viendra
prêcher une religion hostile à la sienne un peu avant la fin
du monde.
Cela ressemble mot pour mot au « pape François ». Nous vivons
le règne des usurpateurs, entre celui de l’Elysée et celui qui
occupe le trône de Saint-Pierre, on n’est pas sauvés !
Les  derniers  exploits  du  pape  François  au  Maroc  sont
significatifs de son désir de remplacer le christianisme par
l’islam.
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C’est le pape qui demande aux chrétiens de ne pas faire de
prosélytisme, dans un pays qui, d’ailleurs, interdit le dit
prosélytisme… Je croyais que les chrétiens avaient, à défaut
de prosélytisme, au moins de devoir de porter la bonne parole
?  A  ne  pas  confondre  avec  le  prosélytisme,  nous  dit  le
prétendu pape.  Il faut juste vivre en chrétien, et vivre en
chrétien, c’est protéger et aider les délinquants (prisonniers
et migrants ». Jolie mentalité.

C’est  au  cours  d’une  rencontre  avec  différents  représentants  chrétiens  à  la

cathédrale de Rabat que le chef des 1,3 milliard de Catholiques a souligné que

l’important n’était pas d’être nombreux mais d’illustrer très concrètement les

enseignements de l’Église. «Continuez à vous faire proches de ceux qui sont souvent

laissés de côté, des petits et des pauvres, des prisonniers et des migrants», a-t-il

conseillé.

En revanche, «les chemins de la mission ne passent pas par le prosélytisme, qui

conduit toujours à une impasse», a fortement insisté le pape. «S’il vous plait, pas

de prosélytisme!», a-t-il martelé en sortant de son texte, «l’Église croît non par

prosélytisme mais par le témoignage».

http://www.lefigaro.fr/flash-actu/le-pape-met-en-garde-les-chretiens-du-maroc-contre

-tout-proselytisme-20190331

Quant au Pacte de Marrakech, on y est. Entre l’UE qui cherche
comment le rendre contraignant pour les pays de l’UE, même
pour ceux qui ne l’ont pas signé, et le pape qui va en Afrique
expliquer aux illégaux qu’ils doivent continuer à nous envahir
on est bien !

 

Le souverain pontife appelle mettre en œuvre «avec rapidité» les engagements du

pacte de Marrakech notamment par «l’élargissement de canaux migratoires réguliers».

[…]

«Vous savez combien j’ai à cœur le sort, souvent terrible, de ces personnes, qui, en

grande partie, ne laisseraient pas leurs pays s’ils n’y étaient pas contraints»,
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avait-il confié, deux heures plus tôt, au roi du Maroc. Il avait alors appelé «à

passer des engagements pris» à des «actions concrètes» pour considérer les «migrants

comme des personnes et non comme des numéros». Il avait alors critiqué le repli

occidental sur ce thème: «Ce phénomène ne trouvera jamais de solutions dans la

construction de barrières» ou «dans la diffusion de la peur de l’autre».

[…]

Le Pape a alors repris ses «quatre verbe» favoris pour expliciter sa position sur

l’immigration. «Accueillir» en premier lieu. Ce qui «signifie offrir avant tout aux

migrants et aux réfugiés de plus grandes possibilités d’entrée sûre et légale dans

les  pays  de  destination».  Il  a  alors  proposé  «un  élargissement  des  canaux

migratoires réguliers» pour contrer «les marchands de chairs humaines qui spéculent

sur les migrants».

[…]

Mais  il  a  aussi  fortement  attaqué  «les  formes  d’expulsion  collective»  qui  ne

«doivent pas être acceptées». Sans la désigner publiquement, le souverain pontife

faisait notamment référence au blocage actuel de ce que l’on appelle «la route

marocaine» en raison de la politique européenne d’externalisation des frontières qui

interdit tout passage, notamment par les enclaves espagnoles au Maroc de Ceuta et

Melilla, désormais protégées par des murs infranchissables.

Deux cents candidats par jour sont repoussés en moyenne. Ce sont donc par bus

entiers que les migrants sont reconduits sans ménagements, du nord au sud du Maroc,

où ils demeurent toutefois dans des conditions humanitaires déplorables quand ils ne

se cachent pas dans les forêts du nord, près de Tanger. Cette situation provoque

aussi  de  nouvelles  prises  de  risques  par  les  migrants:  les  victimes  ont  été

multipliées par deux. D’où la demande explicite du pape pour «encourager» des

«régularisations extraordinaires» notamment pour les «familles et les mineurs».

«Protéger» a été le second verbe utilisé par le pape, en particulier pour cette

«route marocaine» réputée très violente.

[…]

Lire l’ensemble de l’article ici

http://www.lefigaro.fr/international/2019/03/30/01003-20190330ARTFIG00091-au-maroc-l
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e-pape-francois-soutient-les-migrants-africains-en-marche-vers-l-europe.php

 

Qui a jamais parlé d’Antéchrist, de pape félon ? 

Un certain Nostradamus peut-être ? Un certain Malachie, peut-
être ? 

Les prophéties de Malachie s’arrêtent au 112ème pape qui se
trouve être justement le pape François, après lequel Rome
serait détruite et ce serait l’apocalypse.

« Dans la dernière persécution de la sainte Église romaine
siégera Pierre le Romain, qui fera paître ses brebis au milieu
de nombreuses tribulations. Ces tribulations passées, la ville
aux sept collines [Rome] sera détruite et le juge redoutable
jugera son peuple. »

Je ne crois pas aux prophéties puisque je ne crois pas à la
vie dans l’au-delà et que je suis  attachée plus que tout à la
libre détermination de l’homme, ce qui est impossible si tout
est écrit.

Mais j’avoue que, sur le coup, la tentation d’écouter les
prophéties dont on nous rebat les oreilles depuis des lustres
existe.

Même si elles ne tombent pas toujours juste, même si il faut
les triturer dans tous les sens pour pouvoir leur faire dire
ce que l’on veut, comme l’explique fort bien cet article du
Point :

https://www.lepoint.fr/culture/le-dernier-pape-avant-le-chaos-
20-12-2012-1604317_3.php

Comme l’explique aussi cet autre article paru sur CNews, on
peut tirer par les cheveux tout message ésotérique, mais on ne
saura qu’à la mort de Bergoglio s’il est ou pas le dernier
pape… si Rome était détruite. Horreur !
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Si  les  prophéties  attribuées  à  Saint  Malachie  étaient
 exactes, le pape François – connu jusque-là sous le nom de
Jorge  Mario  Bergoglio  –  serait  le  dernier  des  souverains
pontifes avant les temps nouveaux… ou derniers.

La prophétie de Saint Malachie est une longue liste de maximes mystérieuses, chacune

correspondant à un pape dans l’ordre précis de la succession apostolique, depuis

Célestin II. L’auteur serait un évêque irlandais mort en France au XIIe siècle.

Ainsi, à Jean-Paul II correspondrait la devise « De labore solis » (« Du labeur du

soleil ») et à Benoît XVI, « De gloria olivae » (La gloire de l’olivier). Dans ces

deux  cas,  les  passionnés  d’ésotérisme  ont  réussi  à  trouver  des  éléments

biographiques  qui  permettraient  d’éclairer  ces  mystérieuses  sentences.

Qu’en est-il de Jorge Mario Bergoglio, élu pape mercredi sous le nom de François ?

Selon la prophétie de Saint-Malachie, c’est la maxime « Petrus Romanus » (« Pierre

le Romain ») qui s’appliquerait au 266e et dernier pape.

Au regard de sa spécificité, le texte de cette dernière prophétie est un peu plus

long que pour les autres : « Dans la dernière persécution de la sainte Église

romaine siégera Pierre le Romain qui fera paître ses brebis à travers de nombreuses

tribulations.Celles-ci terminées, la cité aux sept collines sera détruite, et le

Juge redoutable jugera son peuple ».

De prime abord, il semble difficile de faire correspondre cette ultime prophétie de

Saint-Malachie au pape François. Pourtant, à y regarder de plus près, certains

passionnés ont déjà identifié des coincidences.

Le pape François, certes de nationalité argentine, porte un patronyme d’origine

italienne, ce qui pourrait correspondre à l’adjectif « romain » de la prophétie. Par

ailleurs, analyse un internaute, les quatre premières lettres de son nom, « BERG »,

traduites  en  allemand  (langue  natale  de  Benoît  XVI,  pape  émérite),  signifient

« roche« , « montagne ». Or en latin, « rocher » se traduit par « petrus » et en

français par « pierre ».

Force  est  de  reconnaître  que  ces  deux  correspondances  demeurent  ténues.  Rien

n’indique en effet que les ancêtres du pape François étaient des romains. Quant à la

coincidence « rocheuse » transitant par les quatre premières lettres du nom de

famille traduites en allemand, elle pourra sembler capillotractée à bon nombre.

http://www.directmatin.fr/culture/2013-02-11/prophetie-de-saint-malachie-le-prochain-pape-sera-t-il-le-dernier-380838


Peut-être le pontificat de François permettra d’éclairer davantage la prophétie. Les

persécutions anti-chrétiennes s’intensifieront-elles (« la dernière persécution de

la sainte Église romaine ») ? Le pape François sera t-il un pape voyageur à l’instar

de Jean-Paul II (« à travers de nombreuses tribulations ») ?

In fine, ce n’est qu’à la mort du pape François que l’on saura si la prophétie était

juste. La destruction de Rome (« la cité aux sept collines ») en sera le signe.

https://www.cnews.fr/culture/2013-03-14/le-pape-francois-correspond-il-la-prophetie-

de-saint-malachie-423711

 

Tout cela pour dire que cet anti-pape, cet antéchrist est si
immonde, il trahit si bien les siens, ses brebis chrétiennes,
que  les  plus  rationalistes  finissent  par  être  tentés  par
l’ésotérisme. Un comble !

Ils nous auront tout fait.

L’histoire est en train de se faire et nous ne savons pas ce
qu’elle deviendra, nous en sommes réduits à penser que, peut-
être, la destruction de Rome et donc de tout l’Occident, par
les hordes barbares musulmanes est sur le point d’arriver. Pas
vraiment besoin de Madame Soleil pour le prédire, d’ailleurs.
La réalité, horrible, est là.

Et avec elle l’envie de se raccrocher là encore au surnaturel,
à l’ésotérisme…  D’autres prophéties ne disent-elles pas que,
après une guerre atroce, nous gagnerons ?

Il y a même une prophétie de ce genre… dans la Sunna, la
biographie de Mahomet ! Si même Mahomet prédit que les Romains
gagneront, alors…

http://resistancerepublicaine.com/2017/06/14/ces-musulmans-qui
-croient-en-la-prophetie-de-la-malhama-la-grande-boucherie-
finale/
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Et la prophétie sinistre de Jean-Paul II ? C’était en 1993.
Certes,  il  nous  invitait  à  nous  battre  contre  l’armée
musulmane avec la foi chrétienne et non avec les arms.. No
body is perfect.

« Je vois l’Église du troisième millénaire affligée d’une
plaie mortelle, qui, comparée à celles de ce millénaire (le
communisme  et  le  nazisme)  sera  plus  profonde,  plus
douloureuse:  elle  se  nomme  «  islamisme  ».  Ils  envahiront
l’Europe. J’ai vu les hordes surgir de l’Orient à l’Occident,
du  Maroc  à  la  Libye,  de  différents  pays  orientaux  à
l’Égypte.  »

https://www.dreuz.info/2017/11/20/la-prophetie-du-pape-jean-pa
ul-ii-lislam-envahira-leurope/

On  pourrait  aussi  parler  des  innombrables  révélations,
prophéties etc reçues par des Bernadette Soubirou innombrables
elles aussi, destinées à ramener les chrétiens dans le giron
de l’Eglise.

https://effondrements.wordpress.com/2012/09/12/la-france-boira
-la-lie-mais-un-roi-la-sauvera/

Elles ont toutes un petit goût commun d’Apocalypse.

Loin de moi l’idée de choquer et moquer les chrétiens qui
croient aux Saints, à Lourdes etc. J’essaie juste de dire que
nous  sommes  dans  une  telle  panade  que  même  les  plus
matérialistes d’entre nous en arrivent à chercher des signes
de l’Apocalypse ou plutôt du Salut de la France, où qu’il
puisse être.

L’espoir fait vivre.
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